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平成２８年 第２回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２８年２月２４日（水曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２８年２月２４日 午後１時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・中前雄一郎・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 

課長報告 賀茂保育園訪問報告書について 

     28年度小中学校入学式出席予定について 

     台湾石岡中学校との協議結果について 

     主な事業報告と行事予定について 

議     事 

議案第2号 平成28年度一般会計予算（案）について 

議案第3号 平成27年度一般会計補正予算（案）について 

議案第4号 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

議案第5号 三朝町指定文化財指定及び解除について 

 

協 議 事 項 

教育委員会表彰について 

 

 

そ  の  他   

 

委員長 
開会あいさつ。これから卒業式、県立高校の入試など忙しい時期になります

がよろしくお願いします。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員、吉田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。平成 27年度末教職員人事作業日程について、平成 2

8年度東伯地区・倉吉市教育委員会合同研修会について、鳥取県市町村教育委
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員会研究協議会のあり方について、児童生徒の近況について、教科書選定の謝

礼問題について、小学校統合に係る保護者説明会について、西小学校でのいじ

め事案について説明。 

 

 ～合同研修会の内容については、岡山大学地球物質科学研究センターの中村

先生に講演を依頼する方向で調整する。研究協議会のあり方については、Ｃ案

の方向で提案することを確認～ 

委員長 次に課長報告について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
スポーツ表彰について、他町では、郡体優勝も対象にしています。数は多い

ですが対象者は励みになっています。 

事務局 体育協会での表彰もありますが、検討はしてみたいと思います。 

委員長 
その他質問はありますか。（特になしの声）では、議事に入ります。第 2号議

案平成 28年度一般会計予算（案）について事務局より説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 ただ今の説明に対して何か質問はありますか。 

委員長 
三朝町創意と特色ある学校づくり推進事業補助金は、学校が自由に使って良

い補助金ですか。 

事務局 
特色ある学校づくりのための補助金ですので、国際交流や学力向上など目的

をしっかり持っていただいたものであれば、大丈夫だと考えています。 

委員 高校生の交通費補助は、集落から役場までのバス定期の補助ですか。 

事務局 
集落から役場までの距離に応じて、キロ１６円相当を出しています。定期代

と比較すると集落によって異なりますが、約半分程度の額にはなると思います。 

委員長 
その他に何かありますか。（なしの声）では、第 2号議案について、承認でよ

ろしいですか。（はいの声）では、承認されました。 

委員長 
次に議案第 3 号平成 27 年度一般会計補正予算（案）について説明を求めま

す。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 
ただ今の説明に対して何か質問はありますか。（なしの声）では、第 3号議案

について、承認でよろしいですか。（はいの声）では、承認されました。 

委員長 次に議案第 4号準要保護児童生徒の認定について、説明を求めます。（非公開） 

委員長 次に議案第 5号三朝町指定文化財指定及び解除について、説明を求めます。 

事務局 資料に基づき、指定 4件、解除 1件について説明。 

委員長 ただ今の説明について、何か質問はありますか。 
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教育長 このように文化財に指定されると何がしかの規制があるというものですか。 

事務局 
例えば景観を変えようとすると現状変更の申請が必要になるなどの規制はあ

りますが、お互い話し合いの上で調整しながら進めています。 

委員 
 木地山の民家を今回解除されるようですが、外見はともかく内部は価値があ

るのではないですか。 

事務局 
 建物自体の価値はあると考えていますが、所有者からの解除の申し出もあり

今回解除しようとするものです。 

委員長 
他に何か質問はありますか。（なしの声）では、議案第 5号について承認でよ

ろしいですか。（はいの声）では、承認されました。 

委員長 
 では、次に先に資料に出ておりました教育委員会表彰について、皆さんから

何かご意見はありますか。（なしの声）では、表彰の候補者は承認されました。 

委員長 その他に何かありますか。（なしの声） 

 次回の臨時会を３月１５日（火）午前９時から 

  次回の定例会を３月２８日（月）午後１時３０分から開催を確認 

 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後４時３０分～ 

 


